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第２７回 由利本荘市行政改革推進委員会 

開催日時 令和２年３月２５日（水）午前９時５０分～午前１０時５０分 

開催場所 由利本荘市役所 ５階 第５会議室 

出席委員（敬称略） 

 委 員 長   佐 藤 茂 良（秋田しんせい農業協同組合 代表理事専務） 

委  員  阿 部 里 美（由利本荘市商工会 女性部部長） 

 委  員  工 藤 啓 太（公益社団法人由利本荘青年会議所 理事長） 

委  員  長 根 サカヱ（由利本荘市婦人団体連絡協議会 常任委員） 

事務局 

 総務部行政改革推進課 課長   髙 橋 重 保 

総務部行政改革推進課 参事   田 中 順 子 

総務部行政改革推進課 主任   工 藤 慎 悟 

※「１．開会」から「２．委員長あいさつ」までは事務局が進行。「３．案件（１）」以降は委員長が進行。 

 

１．開会 

 

２．委員長あいさつ  

    

３．案件 

（１）第３次行政改革大綱実施計画の進捗状況について 

（事務局から資料に基づき説明） 

 【質疑応答】 

 （質問） No.119とNo.138の繰入金・繰出金のルール化とはどのような内容か。 

（回答） 特別会計において、使用料等だけで収入が不足する場合は、一般会計からの繰り出しに頼って

いるが、国の基準による繰り出しでは赤字補填が必要になる会計があり、使用料金の値上げに繋

がるため、使用者の負担が増えてしまう。市では、特別会計への繰り出しにあたりルールが必要

と考えているが、その基準がまとまらず協議検討中である。 

 

（質問） No.85～No.88の市内斎場の方向性は長らく協議されているがどうなるのか。 

（回答） 令和２年度予算で斎場整備計画調査をする予定である。方向性の決定に向けて協議を続ける。 

 

  （質問） No.89～No.91の農業振興課所管の大内の施設は協議中となっているが方向性はどうなるのか。 

  （回答） 第４次行政改革大綱実施計画においても検討施設となっており引き続き対策を講じていく。 

 

 （２）第４次行政改革大綱及び実施計画について 

（事務局から資料に基づき説明） 

 【質疑応答】 

（質問） 12 番コミュニティー防災センター施設の譲渡について、会長が 1 年交代だと地縁団体は難し

いのか。 

  （回答）そうではない。ただ町内会の手続きにあたり、代表者がある程度の年数を継続していた方が進み

やすい。 
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 （質問） 29 番由利本荘市観光協会の法人化は検討なのか。令和４年度から法人化なのか。また、検討

にあたっては、青年会議所も活用して欲しいし、そのような機会を作っていただきたい。 

 （回答） 支部の調整がうまくできていない状況である。実施計画において目標を定めたので、達成に向

け取り組んでいく。 

 

 （３）指定管理者制度の導入、更新について 

（事務局から資料に基づき説明） 

  【質疑応答】 

（質問） 指定管理者制度を導入し、施設の管理は民営化になっておりスリム化になっているが、市は指

導等しているのか。市の関わり方は。検証はしているのか。 

（回答） 指定管理者については見直しをしており丸投げはしていない。市は関与しており、指定管理の

更新の都度、検証している。 

 

４．閉会 

 

 


